

Änderung der Verordnung über die Erhebung von Schulgeldern und Einschreibebühren an den Kantonsschulen

Änderung vom 15. September 2015

Der Regierungsrat des Kantons Solothurn
gestützt auf § 22 Absatz 2 und 5 des Mittelschulgesetzes vom 29. Juni 2005¹⁾

beschliesst:

I.

Der Erlass Verordnung über die Erhebung von Schulgeldern und Einschreibebühren an den Kantonsschulen vom 20. Juni 1994²⁾ (Stand 1. August 2012) wird wie folgt geändert:

§ 3 Abs. 1

¹ Es werden folgende Einschreibebühren erhoben:

- b) (*geändert*) Einschreibebühr für den Besuch des Instrumentalunterrichts pro Semester: 275 Franken für alle Instrumente.
 - 1. *Aufgehoben.*
 - 2. *Aufgehoben.*

II.

Keine Fremdänderungen.

III.

Keine Fremdaufhebungen.

¹⁾ BGS [414.11.](#)

²⁾ BGS [414.151.2.](#)

IV.

Die Änderung tritt am 1. August 2016 in Kraft. Vorbehalten bleibt das Einspruchsrecht des Kantonsrates.

Solothurn, 15. September 2015

Im Namen des Regierungsrates

Roland Heim
Landammann

Pascale von Roll
Staatsschreiber - Stellvertreterin

RRB Nr. 2015/1440 vom 15. September 2015.

Veto Nr. 362, Ablauf der Einspruchsfrist: 16. November 2015.